



草津介護医療院

ここ・なご通信

2022年
夏号

短かった梅雨も明け、夏の暑さも本番となりました。連日の猛暑ですが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。梅雨前からコロナ規制も少しずつ緩和され、ご家族との面会もできるようになりました。また、天気のいい日には病院の庭へお花を見に行ったり、2階のリハビリ室にも行けるようになり、少しずついつもの日常が戻ってきたと感じています。安堵の日々がこのまま続くことを祈らずにはられません。昨年は、コロナ禍でフェスティバルも中止になりました。今年こそはと、ご家族や地域の皆様楽しんでいただけるような企画を進めているところです。

これからも入所の皆様の支えとなり、笑いあえる日々が続くことを職員一同願っています。

100歳！のお祝い☆こころ棟



おめでとうございます



昨年から、介護医療院に入所されている方が100歳を迎えられた誕生日から毎年、病院から長寿のお祝いをさせていただいています。昨年のなごみ棟の107歳の方に次いで2人目となります。当日は、施設長（院長）と看護部長からリハビリ靴のプレゼントがありました。笑顔いっぱい受け取っていただきました。これまでの100年間の人生、楽しいことばかりではなく、ご苦労もたくさんあったと思います。これからの、介護医療院での生活を穏やかに、笑顔で送っていただけるように101年目の人生をサポートさせていただきます。

こころ棟担当ケアマネージャー

初めまして、
國友（くにとも）です。

6月から、こころ棟の施設ケアマネージャーとして勤務させていただくことになりました。入所者様が、安心して過ごせるようにお手伝いできればと思っています。こころ棟入所のご家族様で、ご相談やお困りのことがありましたら、お気軽に声掛けしてください。



押し花でカード作り



ハイ！チーズ

